



INAMU

10 años de compromiso con el avance de los derechos humanos de las mujeres

Desde que el movimiento de mujeres y el movimiento feminista a nivel mundial y en Costa Rica, incentivaron la lucha por la reivindicación de los derechos de las mujeres, se han realizado significativos avances; uno de ellos es que los Estados se comprometieron en la búsqueda de la igualdad y equidad entre mujeres y hombres a través de convenios y tratados internacionales, que reconocen y garantizan los derechos humanos de las mujeres.

El Estado costarricense, honrando los compromisos asumidos en el ámbito internacional, creó hace 10 años el Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU), como institución autónoma encargada de la rectoría de las políticas públicas en materia de igualdad y equidad de género. Un hito histórico para las mujeres y el país.



Destacan entre los logros las políticas y acciones tendientes a erradicar la discriminación y violencia contra las mujeres en sus distintas manifestaciones. La visibilización de las mujeres, las niñas y las adolescentes como ciudadanas con derechos. En el ámbito jurídico y normativo, hemos dado aportes innegables. Se han impulsado políticas públicas y creado un conjunto de mecanismos para la igualdad y equidad entre hombres y mujeres, en el conjunto del Estado costarricense.

Hoy, en el X Aniversario, el INAMU cumple un compromiso más, al impulsar la Política Nacional para la Igualdad y Equidad de Género y su Plan de Acción. Una propuesta de cambio para avanzar en la eliminación de las discriminaciones y desigualdades que afectan a las mujeres. Un logro y a la vez, un desafío para la sociedad y el Estado costarricense.

Para el INAMU, luego de 10 años de trabajo, el mayor reto es lograr que hombres y mujeres participemos hombro a hombro en la construcción de una sociedad renovada, más democrática, igualitaria e inclusiva, que logre hacerle frente a los retos del futuro.

Reafirmamos nuestro compromiso con el avance de los derechos humanos de las mujeres y el impulso de los cambios culturales por la igualdad de oportunidades y derechos entre mujeres y hombres.

